

★第27回関西矯正展 受刑者などが社会復帰に向け職業訓練に取り組んでいる姿を紹介。とき▽11月8日(土)午前10時▽9日(日)午前9時30分 ところ 大阪刑務所敷地内 内容 刑務所作業製品の展示販売、矯正広報パネル展示、所内見学、ステージイベントなど

●大阪刑務所作業部門 (072・238・80269)

★府中央卸売市場開放デー とき 11月9日(日)午前9時〜正午 ところ 府中央卸売市場(茨木市宮島1-1-1) 内容 旬の野菜・果物・魚の販売、マグロの解体・即売など●府中央卸売市場協会(072・636・3698)

その他

★新生児に誕生記念樹をプレゼント 対象 市内在住で申し込み時に0歳児がいる家庭 樹種 キンモクセイ、さつき、ゲッケイジュのいずれか ●所定のはがき(公園課、花園かん、市民保健センター、各公民館にあり)で花園かん(申込時) ※配付日時は後日、はがきで通知(平成27年3月ごろ予定) ●花園かん(06994・0087)

★「大阪府最低賃金」改正 府最低賃金は時間給888円(平成26年10月5日発効) パート、アルバイトなどを含むすべての労働者に適用され、特定の産業の労働者については別に「産業別最低賃金」が定められています。 ●大阪労働局労働基準部賃金課(0694・615002)

いきいきふれあい祭

9月19日、守口文化センターで「いきいきふれあい祭」が開催されました。第1部「敬老式典」では、西端勝樹市長、和仁春夫市議会議長、松井宏之守口市老人クラブ連合会会長のあいさつの後、藤田晃成くん(4歳)から高齢者代表の木田光子さん(99歳、寺方元町在住)に花束贈呈がありました。

木田さんは、とにかく猫が好きで、昔は三味線を演奏されていたことを元氣よく述べられていました。

第2部「演芸の部」は方



ラオケや民謡が披露され、研修室では老人美術作品展覧会の受賞作品が展示され、たくさんの人たちで賑わいました。

おめでとう じじいさま

9月30日、100歳を迎えられる伊勢本時恵さん(佐太東町在住)、木田光子さん(寺方元町在住)を西端勝樹市長が訪問しました。

西端勝樹市長は祝状と記念品の銀杯を手渡し、長寿をお祝いしました。



大阪大会で優勝 市体育連盟 好バレーボールチーム

9月30日、市体育連盟バレーボール連盟の前田敏夫会長ほか9人が、第68回大阪府総合体育大会中央大会バレーボール競技一般女子の部で優勝したことを報告するため、守口市役所を表彰訪問しました。

吉富啓文監督は「うちは早さと粘りが一番のチームです。予選では準優勝でしたが、本戦では予選で負け



たチームと決勝戦で対戦し、優勝することができてよかったです。選手全員が本当によく頑張ってくれました」と語り、西端勝樹市長は「優勝おめでとうございませう。これからも強いチームで頑張ってください」と選手のみなさんを激励しました。

カ

錦中が 大阪府大会優勝!

10月2日、錦中学校野球部のみなさんが守口市役所を訪問し、第65回記念・大阪中学校優勝野球大会(準硬式)での優勝を報告しました。

史上初めて市内の中学校が5校、中央大会に進出し、優勝(錦中)準優勝(大久保中)3位(第一中)と快挙を遂げました。

西端勝樹市長は「みなさん、優勝おめでとうございませう。次の目標に向かって頑張ってください」と選手を激励しました。



メ

市バドミントンスポーツ少年団

【成績】

幼年男子3・4年の部	
3位	桜井 大輝くん
幼年女子3・4年の部	
優勝	塚本 菜々子・寺井 暖さん ペア
3位	熊谷 麻・田中 里奈さん ペア
幼年男子5・6年の部	
3位	高田 亘くん
3位	中橋 悠真くん
少年女子中学生の部	
優勝	中田 佳純さん
3位	菊川 夕奈さん

9月19日、市バドミントンスポーツ少年団の子どもたち7人が、第52回大阪府スポーツ少年大会バドミントン競技の部(8月23日守

口市開催)の結果を報告するため、守口市役所を表彰訪問しました。

同大会では全6部門で12人、うち少年団からは48人出場しました(成績は左表のとおり)。

普段の練習の結果が発揮されたという言葉のおお喜び、大差をつけての勝利や



接戦を制し、優勝した試合などさまざまあり、その時の様子を元気に話す子どもたちに、西端勝樹市長と首藤修一教育長は「おめでとうございませう。次回は前回よりさらに強くなって頑張ってください」と力強く述べました。

ラ

さらなる活躍に エール!!

10月8日、好川さくらさん(佐太中町在住・庭窪中3年)が守口市役所を訪問しました。

好川さんは、第66回近畿中学校選手権水泳競技大会女子800m自由形で優勝し、全国大会に出場したことを報告しました。

西端勝樹市長は、褒賞のメダルを贈呈し、「今後もさらなる活躍を期待しています。頑張ってください」とエールを送りました。



ア

地上に話の花が咲いた! 『はなす\*スタジオ』オープン

10月1日、「エフエムもりぐち」が守口文化センター1階にサテライトスタジオ「はなす\*スタジオ(略称「はなすタコ」)をオープンさせました。同センターの地下にあるスタジオから、市民のみなさんにも見える場所に設置され、除幕式後の特別番組では、西端勝樹市長、和仁春夫市議会議長、門真市長、門真市

議会議長が出演し、「災害時など情報が常に流れている」という意識を持ってもらうことが大事であり、これからもっと市民のみなさんに根付いた放送局になることを期待しています」と述べられました。



イ

華麗に駆け抜け、3位入賞 自転車競技

10月8日、田村ひろみさん(大久保町在住・府立城東工科高3年)が守口市役所を訪問しました。予選で優秀な成績を収めた田村さんは、平成26年度全国高等学校総合体育大会(8月に山梨県で開催)に出場し、女子スクラッチの部で見事3位に入賞しました。

大会出場に至った経緯や苦労したことなどを報告し、西端勝樹市長は「おめでとうございませう。これからも頑張ってください」と激励しました。

